

BIG ISSUE

Rudi Pastikan Persiapan Jelang Upacara 17 Agustus 2022

Zulfahmi - BATAM.BIGISSUE.ID

Aug 15, 2022 - 13:52



BATAM - Wali Kota Batam, Muhammad Rudi, meninjau langsung persiapan pelaksanaan upacara penaikkan dan penurunan bendera 17 Agustus 2022, Senin (15/8/2022).

Rudi ingin pelaksanaan upacara 17 Agustus mendatang, berjalan sesuai rencana. Hal itu disampaikan usai menggelar gladi bersih di Dataran Engku Putri.

Pada Rabu mendatang, Rudi akan bertindak sebagai Inspektur Upacara (Irup) saat upacara menaikkan bendera. Sementara saat penurunan bendera, yang akan menjadi Irup yakni Wakil Wali Kota Batam, Amsakar Achmad.

"Semua persiapan sudah matang. Ketika hari H nanti jangan sampai ada kendala sedikit pun," pesan Rudi.

Rudi mengatakan, momen detik-detik proklamasi tersebut merupakan momen sakral bagi bangsa Indonesia.

"Ini momentum kita untuk mengenang detik-detik kemerdekaan Republik Indonesia," katanya.

Upacara HUT ke-77 RI di Batam itu akan dimulai pukul 07.00 WIB. Bertugas sebagai komandan upacara tahun ini yakni Kapten Pom Hendrik Yoneska.

"Saat gladi bersih tidak ada masalah dan berjalan lancar," katanya.

Adapun, rangkaian HUT ke-77 tingkat Kota Batam sendiri sudah dimulai dengan pembangunan dan sejumlah kegiatan lainnya.

Sementara itu pawai obor atau taptu dilaksanakan pada Selasa 16 Agustus 2022 pada pukul 19.30 WIB di Dataran Engku Hamidah.

Lalu, apel penghormatan dan renungan suci di TMP Bulang Gebang pada pergantian tanggal 16 Agustus dan 17 Agustus pada pukul 00.00 WIB.

Kemudian pada tanggal 17 Agustus 2022, paginya tepatnya pada pukul 07.00 WIB yakni upacara penaikan bendera di Dataran Engkupati.

Lalu pada pukul 09.30 WIB, upacara peringatan detik-detik proklamasi secara virtual di Lantai 4 Kantor Walikota Batam.

Selanjutnya pada tanggal tersebut, juga agenda pemberian remisi di Lapas Batam pada pukul 13.00 WIB.

Sorenya, upacara penurunan bendera juga upacara peringatan detik-detik penurunan bendera dari Istana Negara secara virtual.

Malam harinya, akan ada resepsi HUT ke-77 Kemerdekaan Republik Indonesia di Swisbell Hotel Harbourbay pada pukul 19.00 WIB.

Sementara itu, upacara Hari Pramuka akan digelar pada tanggal 18 Agustus 2022 di Dataran Engkupati pada pukul 07.30 WIB.

Petugas Pasukan Pengibar Bendera Pusaka (Paskibra) Batam, Pembawa Bendera Aisyah Nailah Fadhilah MAN Insan Cendekia Kota Batam, Pengapit Kanan Siti Fatimah Az Zahra SMAN 4 Batam dan Pengapit Kiri Nadya Berliana Arianisyah SMAN 20 Batam.

Petugas Detik- Detik Proklamasi Danton Paskibraka Reza Misael Siregar SMKS Aljabar Batam.

Pembawa Nampan Nur Fadilah Siregar SMAN 1 Batam dan cadangan Pembawa Nampan Nafisyah Aurillia Putri SMKN 5 Batam.

Kemudian, Penggerek Bendera Muhammad Naufal SMAN 20 Batam, pemegang Bendera Dwiyan Achmad Assidiqie SMAN 1 Batam dan pembentang Bendera Muhammad Hermansyah SMAN 23 Batam.

Serpihan Kanan Annisa Fitri Amefia Rangkuti SMAN 3 Batam, serpihan Tengah Nayla Khadijah Rahadatul Aisy SMAN 5 Batam, sedangkan Serpihan Kiri Rani Putri Zakia SMAN 20 Batam.

Anggota Paskibraka akan diturunkan dalam formasi barisan 77.